



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>367 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V3152VA</b>
Prix	<b>3 700 000 €</b>

Grasse

Maison à vendre (06130)

Ce charmant mas provençal datant de 200 ans, en excellent état, bénéficie d'un aperçu mer et d'un terrain essentiellement plat d'une superficie de 3 hectares. Un environnement de campagne, parfaitement calme et préservé à 25 minutes de Cannes. Ce mas ancien a su garder son authenticité et son ambiance relaxante allées au luxe d'une très belle piscine chauffée (20mx7m) et d'un vaste pool-house. La porte d'entrée et son encadrement en pierre sont positionnés de façon traditionnelle au centre de la façade principale, elle s'ouvre vers un accueillant hall qui distribue d'un côté le salon (avec ...

*This charming 200-year-old Provençal farmhouse, in excellent condition, benefits from a sea view and 3 hectares of predominantly flat land. A perfectly peaceful, unspoilt countryside setting 25 minutes from Cannes. This old farmhouse has retained its authenticity and relaxing atmosphere, combined with the luxury of a beautiful heated swimming pool (20 m x 7 m) and a vast pool house. The entrance door and its stone frame are traditionally positioned in the centre of the main facade, opening onto a welcoming hall that leads on one side to the living room (with fireplace) and on the other to a ...*

## **JOHN TAYLOR VALBONNE**

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

